
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data giovedì 6 marzo 2025, alle ore 12:09 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Seconda Commissione Bilancio ‐ Seduta 6‐3‐2025 ‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione Bilancio e
Finanze.
Presiede la seduta Consigliere PUGLIESE Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:09, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Buongiorno colleghi consiglieri diamo aperta la seduta"

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"bilancio

prego segretario con l'appello."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Grazie"

Alle ore 12:12, si unisce alla seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.
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Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"consigliere"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Pugliese e Presidente Pro Tempore visto che ancora non è arrivata la Presidente Eleonora Milazzo.

Chiamiamo l'appello ed è il 6 marzo 2025, il verbale numero 17 della Commissione Bilancio e Finanze.

Milazzo Eleonora assente, Bugliese Leonardo presente, Alagna Walter presente, Buonomo Giancarlo presente,
Ferrantelli Pellegrino presente, Ficinicola assente, Gerard Ivan assente, Martinico Elia presente, Milazzo Vito presente,
Vinci Antonio, presente.

E' entrato anche Giacalone Pietro in questo momento quindi sono sempre le 12 e 13 minuti."

Alle ore 12:13, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 12:13, si unisce alla seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"La seduta è valida, ha raggiunto il numero legale."

Alle ore 12:13, si unisce alla seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Grazie segretario.

Abbiamo all'ordine del giorno tre debiti fuori bilancio per ordine di protocollo al numero 2 del 9 1 del 2025.

Diamo l'oggetto.

Riconoscimento del debito fuori bilancio essenzi dell'articolo 194,1 lettera A con disegno di legge del 267 del 2000 per
la presa d'atto della regolarizzazione contabile del pagamento effettuato dalla Tesoreria Comunale nei confronti della
signora Lupo Mattia Giovanna e per essa l'avvocato Giovanni Gandolfo, giusta ordinanza conclusiva, del giudizio di
opposizione all'esecuzione del 18 11 2024 resa dal tribunale di Marsala giudice dell'esecuzione dottoressa Palermo
Marchesina.

La delibera proviene dal settore lavori pubblici.

Ne diamo atto e lettura della delibera.

Premesso che con deliberazione del Consiglio Comunale la numero 95 del 18 giugno del 2024 è stato riconosciuto il
debito fuori bilancio, giusta proposta numero 13 del 6 febbraio del 2024 esenzi dell'articolo 194 con un importo
complessivo di euro 1.750,94 euro di cui 1200 euro quali competenze liquidate in sentenza ed euro 180 euro quali
rimborso spese generali e 55,20 centesimi a titolo di CPA ed euro 315,74 euro per IVA nei confronti della signora Lupo
Mattia Giovanni e per S per essa il procuratore avvocato Giovanni Galfano, giusta delega d'incasso prodotta agli atti in
relazione alla condanna di pagamento delle spese del giudizio di secondo grado in esecuzione alla sentenza 2185 del
2023 e del 1912‐2023.

l'importo discende dalle statuizioni di condanna contenute nella decisione della Corte d'Appello di Palermo per aver
per averla stessa riconosciuta al comune di Marsala quale proprietario e custode della strada e pertanto responsabile
dell'evento corso a danni della signora Lupo, rilevando come il danno non sia direvato da un fattore estraneo alla loro
sfera soggettiva dell'influenza tale presentare carattere di imprevedibilità e dell'eccezionalità.
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con determinazione generale la numero 718 del 9 luglio del 2024 è stato assunto l'impegno di spesa al capitolo 45015
del 2024 per un importo di euro 1750 euro virgola 94 centesimi.

Rivelato che la delibera numero 200 del 29 luglio del 2021 ad integrazione della delibera 52 del 27 marzo 2017 al
punto 1 si è stabilito quanto appresso Ciascuna dirigenza dovrà, prima di procedere alla liquidazione di fattura,
contribuire o di competente a qualsiasi tipo dovuta al personale fisico, persona giuridica, associazioni e abbiano
residenza o sede nel territorio del Comune di Marsala, verificare che gli stessi siano in regola con i pagamenti dei
tributi locali o dalla tariffa ai servizi utili.

ed ancora nel punto 5 della superiore delibera del numero 200 viene indicato quanto segue.

Ciascuna dirigenza per la finalità di cui sopra dovrà riportare altresì in tutte le determinazioni di ingiunzione di
affidamento nonché della determinazione di liquidazione dell'attestazione dell'avvenuta verifica della regolarità con i
pagamenti della tasse e dei tributi locali."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Segretario diamo atto che alle ore 12 e 19 è appena entrata la collega Eleonora Milazzo per tale motivo prenderà la
presidenza di tale commissione."

Alle ore 12:20, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:20, si unisce alla seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"quindi pertanto al fine di procedere"

Alle ore 12:21, subentra come Presidente Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:21, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"alla liquidazione del dovuto.

Quindi pertanto al fine di procedere alla liquidazione del dovuto, l'ufficio competente provvedeva ad inoltrare la
richiesta per effettuare le verifiche"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"circa la regolarità idrica e tributaria."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Quindi, circa le regoletà idriche e tributarie a mezzo della nota del 20 giugno 2024 con la quale risultava che
l'avvocato Giovanni Garfano non era titolare di sbocco idrico.

Pertanto, con nota dell'1 luglio 2024 veniva comunicata la sua esistente situazione debitoria all'avvocato Garfano.

Successivamente, perdurando l'amorosità, l'Ufficio Contenitore dei Lavori Pubblici chiedeva di procedere alla
quantificazione del dovuto al fine di operare la compensazione degli importi dovuti e alla liquidazione del residuo
importo.

Di tal che, in data 24 luglio 2024, l'ente, anziché ricevere la comunicazione da parte dell'Avvocato Galfano, delegato
all'incasso di aver provveduto alla regolarizzazione della posizione tributaria, riceveva invece la notifica dell'atto di
ignoramento presso terzi.
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Successivamente, in data 8 agosto 2024, il Comune di Marsala si costituì"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"nel giudizio esecutivo,"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"formulando opposizione alla procedura esecutiva.

Quindi si costituiva quindi il Comune di Marsala e in quanto eseguito in conformità a quanto previsto dal Regolamento
Comunale e dall'Ispezione di Legge chiedendo al contempo la sospensione dell'esecuzione provvisoria del
provvedimento impugnato in considerazione delle argomentazioni di legge sottesa.

Pertanto all'inizio del 30 agosto 2024 Nel giudizio portante il numero di RG 4981‐2024, esecuzioni immobiliari, veniva
richiesta la sospensione dell'esecuzione.

Il giudice all'udienza udita le istanze dei procuratori costituiti si riservava di formulare una decisione.

In data 11 settembre 2024, la dottoressa Marchesina Palermo, assolimento della riserva, rigettava l'istanza di
sospensione formulata dal Comune.

e fissava termine perentori ai giorni 60 per introdurre il giudizio di merito e condannava l'opponente comune di
Marsala al pagamento delle spese di vita in Euro 460 per compensi oltre all'imborso forfettario IVA e CPA come per
legge.

Da distrarre giustamente in favore dell'Avvocato Giovanni Calfano, procuratore dichiarato di antistatario.

In data 16 settembre 2024 l'avvocato Galfano procedeva a notificare, senza la legge 53‐94, l'ordinanza contenente la
satuizione di condanna e imparidata con nota protocollo 84‐26‐1.

L'ufficio condensoso ai lavori pubblici chiedeva la specifica delle somme per procedere con l'iter di approvazione del
debito fuori bilancio.

Successivamente, nata il 19 settembre 2024, l'Avvocato Giovanni Calfano procedeva ad inviare parcella pro forma che
veniva siglata per la correttezza dei conteggi all'Avvocato Cosimo di Girolamo per l'importo di Euro 1750,94 già
riconosciuto con dei liberi di consiglio comunale del 18 giugno 2024.

In seguito il professionista Avvocato Calfano ha proceduto a regolarizzare la sua posizione tributaria come da
comunicazione acquisita il 24 settembre 2024.

In conseguenza di ciò L'Unfiso Contenzioso dei lavori pubblici in data 25 settembre 2024 ha caricato la proposta
recante numero 2045 per la liquidazione del debito fuori bilancio per l'importo di euro 1750,94, discendente dalla
sentenza di corte d'appello 21‐85‐2023 e da cui è derivato il pignoramento presso terzi.

Emerge con sufficiente chiarezza che al tempo dell'introduzione del giudizio esecutivo e la data di notificazione
dell'atto di pignoramento presso terzi, il prete avvocato Galfano, come delegato all'incasso, non aveva ancora
regolarizzato la sua posizione tributaria.

Conclusivamente, in data In data 18‐11‐2024 è stata emessa l'ordinanza definitiva del giudizio esecutivo portante il
ruolo generale 498‐2024, a mezzo della quale il giudice dell'esecuzione ha ordinato al terzo opiniorato in i crediti di
corrispondere al creditore Lupo Mattia Giovanna l'importo di €1.939,72 con decurtazione di quanto già corrisposto in
data 16‐10‐2024 dal Comune di Marsala, pari ad €1.750,94.

oltre alle spese della procedura esecutiva liquidate in euro 898 per compensi di imborso forfettare e doneri di legge.

La lista era in favore del procuratore avvocato Giovanni Calfano, procuratore distrattatario.
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In conseguenza di ciò, in data 26‐11‐2024, l'Avvocato Giovanni Calfano ha notificato a Unicredit, Terzo Pignorato,
l'ordinanza d'assegnazione contenente l'invito al pagamento dell'importo di Euro 1.400,30.

In suo favore è di Euro 221,58 da corrispondere al Lupo Mattia Giovanna.

In enzio a tale richiesta, il Terzo Pignorato Unicredit effettuò il pagamento da parte dell'importo di Euro 1621,88,
comprovisore di pagamento 6‐12‐2024.

Ritevato che la Banca Unigrate, svolgente del Servizio di Tesoreria Comunale, ha comunicato il pagamento sospeso de
quo, ove ha specificato che a seguito di procedura esecutiva, pignoramento presso terzi, azionata nei confronti di questo
ente, ha provveduto a emettere il bonifico di pagamento per 1621,88, che tale pagamento, già che manchevole di
preliminare impegno di spesa, ha determinato la necessità di procedere alla regolamentazione del pagamento sospeso.

Dato atto che, nell'ipotesi di specie, il pagamento effettuato al tesoriere è avvenuto in assenza di ordinativo di
pagamento emesso dal lente, che pertanto è stata invertita alla naturale successione delle fasi di spesa, previsto
l'articolo 182 seguente del TUEL.

Pertanto è perso necessario, affinché si ripristini la procedura esecutiva, dare seguito all'operazione di regolarizzazione
con l'assunzione di impegno di spesa.

posto che con la comunicazione del tesoriere rappresentata dal provvisore di spesa l'ente deve procedere all'emissione
del mandato di pagamento a copertura del pagamento effettuato al fine di assicurare la corrispondenza della propria
contabilità con le risultate del tesoriere.

Visto il punto 6.3 del legato 4.2 dei principi contabili al decreto legislativo 23 giugno 2011 numero 118 ovvero è
stabilito che nel rispetto del principio contabile generale della competenza finanziaria I pagamenti effettuati al
tesoriere per azione esecutiva non regolarizzati devono essere imputati all'esercizio di cui sono stati eseguiti?
Considerato che il sopracitato principio contabile disciplina anche la fattispecie della carenza del deputato,
stanziamento del bilancio con la dovutezza del rispetto dell'imputazione all'esercizio del bilancio in cui sono stati
eseguiti i pagamenti, ovvero nel caso in cui non sia stato eseguito tale principio e alla fine di ciascun esercizio risultino
pagamenti effettuati dal tesoriere nel corso dell'anno operazione esecutiva non regolarizzati, in quanto nel bilancio non
sono previsti relativi stanziamenti impegni, è necessario nell'ambito delle operazioni di elaborazione del rendiconto
registrare l'impegno ed emettere il relativo mandato alla regolarizzazione del suo speso.

Dato atto che, in ossego a quanto suprevisto, con determinazione generale numero 1673 del 13‐12‐2024, si è
proceduto alla regolarizzazione contabile dell'importo complessivo pari ad euro 1621,88, facendo di trovare capienza il
capitolo 168‐00 del bilancio 2024.

Si è tenuto pertanto necessario e doveroso procedere alla regolarizzazione contabile del pagamento di cui un oggetto si
è proceduto a causa dell'inversione procedimentale determinata all'operato del professionista, indicato sopra, ad
accertare con determinazione giornale numero 1673 del 13‐12‐2024 la regolarizzazione contabile del provvisore di
uscita relativo al pingeramento presso testi eseguito nei confronti del Comune di Marsala della signora Lupo Mattia
Giovanna e che tessua l'impegno di spesa al fine di porre rimedio al disallineamento contabile.

Posto che l'atto di irregolarizzazione contabile non ha natura provvedimentale, ma solo ricognitiva del presupposto, ai
fini dell'inserimento nel bilancio dell'amministrazione locale del debito irregolarmente assunto, che ragione del
pagamento effettuato al tesoriera In esecuzione dell'ordinanza di assegnazione alle somme disposte al giuice
dell'esecuzione, ma in assenza di mandato di pagamento in favore della signora Lupo Mattia Giovanna, per essere
l'avvocato Giovanni Galfano a causa della sopradescritta inversione precedimentale, è necessario procedere ad adottare
gli protodromici per riconoscere la legittimità del debito fuori bilancio.

Ritenuto che occorre procedere a regolarizzare giuridicamente attraverso il riconoscimento del debito Di competenza
del Consiglio Comunale esenziale articolo 194,1 lettera A per complessivi euro 1621,88 derivante dall'ordinanza
conclusiva 18‐11‐2024 del Tribunale di Marsala, sezione esecuzioni mobiliari.

Rg 498 2024, assenziale articolo 194,1 lettera A, sentenze e provvedimenti esecutivi 267 del 2000.
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Si propone di riconoscere, assenziale articolo 194,1 lettera A, il debito fuori bilancio di complessivi euro 1.621,88 nei
confronti della signora Lupo Mattia Giovanna e per essa l'avvocato Calfano Giovanni, dichiarandosi distrattatario in
relazione alla condanna di pagamento contenuta nell'ordinanza conclusiva.

Di dare atto che la regolazione contabile per importo di Euro 1621,88 pagato alla Tesoreria Comunale Unigrete è stata
effettuata con determinazione del numero 1673 del 13‐12‐2024 con imputazione della spesa al capitolo 168‐000 al
bilancio 2024.

Dare atto che il responsabile del procedimento è l'ottresta Gabriella Brignani.

Dare mandato alla Secretaria Generale e trasmettere alla Corte dei Conti la delibera a considerare all'Uovo predisposta
di uno alla determina diligenziale di impegno di spesa."

Alle ore 12:26, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Presidente approfitto"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"della pausa"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"nella lettura"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"per dare atto che"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"alle"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"12.26 è entrato"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"anche il consigliere Nicola Fisci.

Io vorrei riprendere quel debito fuori bilancio.

Ho qualche dubbio riguardo.

Non posso riprenderlo ora.

Eh, vabbè.

No, no, no, lo posso dire anche al microfono, non è neanche quartiere.

Perché vorrei...

Ho qualche dubbio perché io ricordo che ha...

C'è un'identità di parti di oggetto.
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Però mi vorrei ricordare male.

Praticamente a seguito di questo giudizio di esecuzione che si è svolto dinanzi alla dottoressa Marchessina Palermo è
stato ordinato al Comune di Marsala di pagare circa 1.600 euro di spese legali da distrarre in favore dell'Avvocato
Galfano.

Il motivo per cui prima non sono state riconosciute queste somme si è giunta ad un procedimento esecutivo era quello,
quella secondo cui l'Avvocato Galfano non era in regola con i tributi.

In realtà poi lui rappresentato al Comune di essere in regola con i tributi c'era un problema relativo allo sbocco d'acqua
e allo sbocco idrico.

In realtà questo sbocco idrico non era intestato all'Avvocato Galfano quindi i problemi non ce n'erano.

Il Comune non ha, non capisco perché, manca il passaggio del pagamento diretto da parte del Comune, si è dovuto
aggiungere appignoramento presso terzi all'unicredit.

Quindi queste somme sono già pagate a loro.

in realtà praticamente da parte di Unicredit, però l'atto deliberativo dice che deve essere pagata direttamente a loro,
ma se loro già sono stati pagati a...

c'è scritto che con questa deliberative dovete andare a pagare direttamente le parti, io non riesco a comprendere questo
passaggio.

di riconoscere il debito fuori bilancio nei confronti della signora Lupo, Mattia Giovanna e Peressa, l'avvocato Galfano,
dichiarato esili strattatario in relazione alla condanna di pagamento contenuta nell'ordinanza conclusiva del giudizio di
opposizione all'esecuzione portante Rg.

498 del 2024.

Dare atto che la regolarizzazione contabile per l'importo di Euro 1621,88 pagato dalla tesoreria comunale è stata
effettuata con una determinazione.

Quindi allora io non comprendo se queste somme con questa delibera devono essere elargite o se è una sanatoria a
quella che è l'iter di un atto deliberativo già comunque da noi approvato in Consiglio.

Esatto perché praticamente il problema era relativo all'imputazione nel capitolo di bilancio, cioè che non c'era ancora...

chiedere dei chiarimenti.

perché per me è estrettamente collegato ad un atto deliberativo perché le date su per giù coincidono, io ricordo i
periodi giugno, luglio, agosto, settembre come periodi in cui si svolgeva il contenzioso perché si stava affrontando il
Consiglio Comunale che allora c'era Ivan Gerardi, quindi io ricordo questi passaggi, certo non posso ricordarmi tutti i
debiti fuori bilancio a memoria però le parti erano uguali, io ricordo"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"l'argomento"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Certo ma io"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"infatti consiglio a tutti di..."
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Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Allora, per completezza, ma già era stato da me letto, quindi a seguito di questa discussione che si è aperta, qua dice
che è considerato che il sopracitato principio contabili disciplina anche la fattispecie della carenza del deputato
stanziamento del bilancio con la dovutezza del rispetto dell'imputazione all'esercizio del bilancio in cui sono stati
eseguiti i pagamenti.

Dare atto che questo importo euro 1621,88, deve trovare capienza nel capitolo 168.000 del bilancio di 2024.

Ritenuto necessario e doveroso procedere a regolarizzazione contabile del pagamento di cui in oggetto si è proceduto a
causa dell'inversione procedimentale determinata all'operato del professionista indicato sopra ad accertare con
determinazione dirigenziale del 16‐73 del 13‐12‐2024 la regolarizzazione contabile del provvisore di uscita relativo al
pignoramento presso terzi eseguito nei confronti del Comune di Marsala alla signora Lupo, contestuale impegno di
spesa posto che l'atto di irregolarizzazione contabile non ha natura provvedimentale ma solo ricognitiva del
presupposto a fine l'inserimento nel bilancio dell'amministrazione locale il debito regolarmente assunto.

Irregolarmente assunto lo dice infatti.

è necessario procedere ad adottare gli atti, non ho dimenticato, prodromici per riconoscere la legittimità del debito
fuori bilancio, questo è.

Quindi occorre procedere a regolarizzare giuridicamente attraverso il riconoscimento del debito di competenza del
Consiglio Comunale senza l'articolo 194 per complessivi euro 1621,88.

Do un'occhiata ai pareri.

Il tecnico è favorevole.

Rosa Gandolfo che ha fatto la relazione illustrativa del debito fuori bilancio.

Il responsabile del procedimento è Abrignani.

nessuna.

I revisori dei conti firmato il 19"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"febbraio Scusate."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Allora per quanto riguarda la delibera e la firma del redattore del provvedimento la Catalano, responsabile del
procedimento la Brignani, dirigente Rosa Gandolfo, l'assessore proponente Ignazio Bilardello.

Il parere delle revisorie del febbraio 2025? Non ha rilevanza contabile perché comunque anche se Filippo io lo chiamo
Filippo però non è che ha per regolarizzare, l'ho spiegato più volte, per andare a regolarizzare un tipo di un pagamento
già effettuato da parte di un terzo appignonato, in questo caso Unicredit, e quindi siccome loro, c'è stata un'inversione
del procedimento, per quale motivo? Perché l'avvocato anziché notificare anche il Comune ha notificato direttamente
Unicredit, ha appignonato la tesoreria del Comune e quindi tutto il resto.

Per andare a imbutare in questo capitolo di bilancio"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"le somme che già sono
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state elargite? Presidente diamo atto che alle 12.55 esce il consigliere Antonio Vinci."

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"a fine anno credo a metà dicembre eh l'avvocato si è fatto assegnare delle somme dal dal giudice sì sì e quindi noi cioè
il settore ha fatto l'impegno di spesa e ora è il riconoscimento della regolarizzazione diciamo perché siccome si tratta
di debito per bilancio ha cioè per mandarlo alla Corte dei Conti in termini semplici scusatemi in termini semplici per
l'invio alla Corte dei Conti e per l'individuazione di eventuale responsabilità.

Va bene, perfetto.

Ci sono altre domande da porre e mi dice il consigliere Fisi, pareri? Favorevoli di tutti.

I paredi sono stati eh apposti digitalmente, giusto? Perché qua non li abbiamo legati.

Assolutamente sì sì sì.

Ma perché non li hanno scambati? Non lo so questo.

Ma pure del collegio del revisore favorevole.

Sì sì collegio ce l'abbiamo i paredi.

Quello è la tecnico e contabile ci manca.

Sì sì ma è richiamato sicuramente nel parere del revisore.

Va bene.

C'è il parere tecnico e contabile favorevole.

Va bene.

Grazie va bene.

Ciao Filippo.

Ciao ciao ciao grazie.

Allora, alla luce delle considerazioni fatte, delle lucidazioni date da parte del dottor Angileri, avete le domande da
porre o possiamo mettere in votazione il debito fuori bilancio? A questo punto mettiamo in votazione il debito fuori
bilancio recante al protocollo numero 2 del 9.1.2025, aventrato oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio a sensi
dell'articolo 194,1 lettera A del decreto legislativo 267 del 2000, Per la presa d'atto della regolarizzazione contabile del
pagamento effettuato dalla sesoreria comunale nei confronti della signora Lupo Mattia Giovanna e per essa l'avvocato
Giovanni Calfano, giusta ordinanza conclusiva del giudizio di opposizione all'esecuzione del 18‐11‐2024 resa dal
Tribunale di Marsala giudice dell'esecuzione dottoressa Palermo Marchesina, RGN"

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 13:00, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"4‐9‐8‐2024, Esecuzioni Mobiliari.

Prego per appello nominale.

Allora Milazzo Eleonora favorevole, Pugliese Leonardo favorevole, Alagna Walter favorevole, Bonomo Giancarlo
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favorevole, Perantelli Pellegrino favorevole, Fischi Nicola favorevole, Gerard Ivan assente, Giacalone Pietro favorevole,
Martinico Elia favorevole, Milazzo Vito favorevole, Vinci Antonio assente, è andato via alle 12.55.

9 voti favorevoli su 9 consiglieri presenti, la Commissione sull'atto deliberativo"

Alle ore 13:01, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 13:01, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 13:01, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 13:01, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 13:01, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 13:01, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"in questione esprime parere favorevole.

Siamo a atto che alle ore 13.01 i lavori della Commissione vengono chiusi e si aggiorna la seduta"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"a martedì alle ore 12.00.

Una buona giornata a tutti."

Alle ore 13:02, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 13:02, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

La seduta termina alle 13:04.
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